## BELÉM DO GRÃO-PARÁ

## BELÉM DO GRÃO-PARÁ

SQUEFF, Egídio. Um Romancista do Pará. *Última Hora*. Rio de Janeiro, 27 jun. 1960. Coluna "Dias e Noites".

Moraes, Eneida de. Belém do Grão-Pará de Dalcídio Jurandir. *Diário de Notícias*. Rio de Janeiro, 14 ago. 1960. Suplemento literário, p. 2.

LOPES, Álvaro Augusto. À margem dos livros. A Cigarra (jornal). Juiz de Fora, out. 1960.

COSTA, Dias da. Belém do Grão-Pará. Leitura. Rio de Janeiro, [1960]. p. 39.

O LIVRO de que se fala: "Belém do Grão Pará". [S.l., 1960].

COSTA, Dias da. Um romance da Amazônia. [S.l., 1960].

REGISTRO. [S.l., 1960].

[BELÉM do Grão-Pará]. [S.l., 1960].

"BEELÉM do Grão-Pará". Estado de São Paulo. São Paulo, [1960].

MONTELLO, Josué. "Belém do Grão-Pará". [S.l., 1960].

"BELÉM do Grão-Pará. [S.l., 1960].

"BELÉM do Grão-Pará". [S.l., 1960].

"BELÉM do Grão Pará", romance. [S.l, 1960].

FILHO, Adonias. "Belém do Grão-Pará". [S.l., 1960].

FILHO, Adonias. "Belém do Grão-Pará". [S.l., 1960].

FACÓ, Rui. Notas sobre Livros. Novos Rumos. Rio de Janeiro, [1960].

NUNES, Benedito. "Belém do Pará". *O Estado de São Paulo*. São Paulo, 25 mar. 1961. Suplemento Literário, v.5, n. 121, p.1. (xerox do artigo datilografado).

CAVALCANTI, Valdemar. Coube ao escritor Dalcídio Jurandir o prêmio Luiza Cláudio de Souza de 61 – História do mundo em notícia de jornal. *O Jornal*. Rio de Janeiro, 23 nov. 1961. Coluna "Jornal literário".

"BELÉM do Grão-Pará" ganhou prêmio Luíza Cláudio de Sousa. *Diário de Notícias*. Rio de Janeiro, 23 nov. 1961. (Há outro original na parte referente a *Três casas e um rio*.)